
                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 先週の地区大会では、たくさんの応援をいた

だき、ありがとうございました。２年生も大活

躍であり、学ぶことも多かったのではないでし

ょうか。学活の時間に、「地区大会を振り返っ

て」の作文を書きました。やはり、１年間の部

活動を経て、大きく成長したことがわかります。

試合を見る目や今後の目標も的確だし、何より

も熱を感じます。 

この大会を機会に代替わりする部活動もあります。何を学び、これからの活動にどうつなげ、

どう生かしていくのか。２年生にとって、これからが本番です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２２日の総合学習の時間に、飯豊町役場商工

観光課の渡部弘樹さんをお招きして、「飯豊町と

高円寺とのつながりを知る」講話会を開きました。

急にお願いしたにも関わらずご快諾いただき、そ

の上、資料まで準備してくださいました。とても

楽しく、飯豊町の良さを再発見する時間でもあり

ました。教えていただいたことを一層深めて、修

学旅行での交流学習や、３年生のときの総合学習

にいかしていきます。修学旅行がますます楽しみ

になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第２学年通信 ＮＯ．１１ 
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文責 : 八木 千佳 

２年生の県大会出場者 

◆ 菅野一陽さん（８００ｍ） 

◆ 原田美來さん（卓球） 

朝倉心さん（バスケ部） 

 ……結果は悔しいものとなってしまっ

たが、「また頑張りたい」と思えた。以前

だったら、「負けてしまった」と落ち込む

ような気持ちになることが多かった。今

回、「また頑張りたい」「次こそ勝ちたい」

と思えたのは、本気で取り組んだからこ

そだと思う。夜練や土日両方の活動など、

今までよりも多く、本気で練習したから

こそ、そんなふうに思えたと思う。 

 ……白鷹に勝って優勝したいのは、私

自身もチームのみんなも強いと思う。

日々の練習がつながるので、大会直前だ

けではなく、毎日頑張っていきたい。新

人戦では優勝し、優勝カップを取り返し

てきたい。 

志田佳月さん（サッカー部） 

 僕はマネージャーとして頑張ってきました。少

しでも役立つために、荷物持ちをしたり、水分補

給のときに冷やしたタオル、飲み物を持っていっ

たり、ボールの手入れをしたりしかできませんで

した。 

 試合を見ているとき、僕は、みんなの動きを見

て気づいたところがありました。自チームの弱点、

良いところです。そこを見ると、自分に足りない

ところがたくさんありました。早く足を治して、

みんなと練習したいなとも思っていました。…… 

渡部准輝さん（サッカー部） 

◆ みんなに紹介したいこと 

小国中が、人数が少ないのに頑張っていた。言

い訳をせず、試合できたことに感謝する大切さを

学んだ。 

原田美來さん（卓球部） 

 ……１日目は男子団体の応援をしました。

今年から声を出してよいことになったので、

観覧席から応援しました。団体は、相手の応

援が大きいとプレッシャーに感じるものな

ので、どうしても人数が少ない飯豊中は不利

でした。特に白鷹中や長井北中の応援には圧

倒され、気圧されてしまいました。だから、

新人戦には声をそろえて応援して、「飯豊中

うるせー」と言われるくらい頑張ります。 

 ２日目は個人戦でした。……この試合は苦

しく辛かったけど、カットマンとして成長で

きる試合でした。次は必ず優勝します！ 

菅野一陽さん（陸上部） 

 ……一つ目は、応援は大切だということで

す。今年からは応援ができるようになり、多

くの人が会場に来ました。僕が走っていると

きたくさんの応援が聞こえて、頑張ることが

できたからです。 

 二つ目は、あいさつです。会場に多くの人

が来たことによって、あいさつをすることが

多くなりました。やっぱり、あいさつがしっ

かりできている学校は強く、僕も頑張りたい

です。 

 三つ目は、後輩ができたということです。

ほかの学校の１年生からも、あんな選手にな

りたいと思われる選手になりたいです。…… 

石川莉菜さん 

……まず、アンテナショップがどういう店かわからなかったんですけど、すごくわか

りやすく教えていただいて、深く知ることができました。私は、飯豊と東京を比べて、

飯豊はゲーセンとか、そういう人が多く集まるところがなくてつまらない街だと思っ

ていたけど、講話を聞いて、飯豊はこんなに素晴らしいところなんだと改めて知るこ

とができました。東京では見られない景色やおいしい食べ物などが飯豊にはすべてあ

り、飯豊に住んでいてよかったと思います。修学旅行で高円寺とつながるとき、自分

の特技のコミュニケーションで飯豊の魅力をたくさん伝えたいと思います。 



 

 


